



Publié le mardi 17 novembre 2020

Conférence de Presse sur l'étude SCoPe

Lundi 16 novembre 2020, Le CH Perpignan tenait un point presse pour présenter les résultats de l'étude de séroprévalence menée dans le cadre du cluster de la 1ère vague de COVID-19 en mars dernier, sur notre territoire avec les partenaires:

La Région Occitanie représentée par Mme Agnès Langevine, Vice-Présidente,
Mme Hermeline Malherbe, Présidente du Conseil Départemental,
M. Guillaume Dubois, Délégué Départemental ARS Occitanie
et M. Damien Mouly, pour Santé Publique France.

Le CH Perpignan était représenté par
M. Barthélémy Mayol, Directeur,
Dr Hugues Aumaître, Chef du SMIT
et Dr Yves GARCIA, Président de la Commission Médicale.

[Accéder à l'étude et aux résultats](#) 